



Concours National de la Résistance et de la déportation

publié le 22/05/2023

Des copies d'élèves du collège ont été visiblement remarquées...

Cette année nos élèves de 3e ont travaillé sur le thème suivant :

"L'école et la résistance : Des jours sombres au lendemain de la libération (1940-1945)".

Une bonne moitié des élèves de 3e a participé à ce concours qui a pour but de perpétuer le devoir de mémoire. Le jury départemental a récompensé le vendredi 5 mai deux élèves de la classe de 3B :

Clara Pelloquin classée 2ème dans la catégorie « réalisation d'un travail individuel »

Amandine Nauleau classée 3ème dans la catégorie « réalisation d'un travail individuel »

Ces élèves seront accueillies prochainement à la préfecture de Niort afin de les féliciter pour leur investissement et leur classement départemental.

Nous les félicitons ainsi que tous les autres élèves de 3e qui ont participé à ce concours !

Aline Michonneau, professeure d'histoire géographie

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.